

Être avec Jésus

« Et, voyant la hardiesse de Pierre et de Jean, et s'étant aperçus qu'ils étaient des hommes illettrés et du commun, ils s'en étonnaient, et ils les reconnaissaient pour avoir été avec Jésus » (Actes 4:13).

Dans les années 1970, alors que je travaillais dans l'industrie du gaz, un jeune homme est entré dans mon équipe à la sortie de l'école. Lors de l'entretien d'embauche, on lui a posé des questions de culture générale. L'une d'entre elles était : « Qui a été le premier homme à aller dans l'espace ? ». Mon jeune collègue ne connaissait pas la réponse, il a donc pris le temps de réfléchir à qui cela pouvait être. Voyant qu'il avait du mal, le jury a décidé de l'aider en lui expliquant que le premier homme dans l'espace était un Russe. Le jeune homme a demandé : « C'est Tchaïkovski ? ». Par cette courte réponse, il a démontré son manque de connaissance de l'exploration spatiale ou des compositeurs de musique classique. Heureusement, il ne s'agit pas là d'attributs essentiels pour une carrière dans l'industrie du gaz. Il n'avait pas non plus appris qu'il y a des occasions où il suffit de dire : « Je suis désolé, je ne connais pas la réponse à cette question, mais je l'apprendrai certainement après cet entretien ».

Cependant, le jury a décidé que, malgré son manque de connaissances générales, le jeune homme avait du potentiel ! C'était une sage décision, car il s'est avéré être un employé très attachant, travailleur, enthousiaste et loyal.

Cette histoire me rappelle toujours la grâce de Dieu. Les hommes que Jésus a choisis pour être Ses disciples n'ont pas été sélectionnés en fonction de ce qu'ils savaient, mais de ce qu'il allait leur enseigner : « Et c'est ici la vie éternelle, qu'ils te connaissent seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus Christ » (Jean 17:3). Leur banalité d'« hommes illettrés et du commun » est devenue le véhicule par lequel Dieu a déployé Sa puissance. Pierre et Jean avaient été avec Jésus, et leurs limites ont été utilisées pour la gloire de Dieu. Ils ont confondu ceux qui cherchaient à empêcher la propagation de l'Évangile. Ils le firent en déclarant la puissance de Jésus Christ de Nazareth et en expliquant qu'« il n'y a de salut en aucun autre ; car aussi il n'y a point d'autre nom sous le ciel, qui soit donné parmi les hommes, par lequel il nous faille être sauvés » (Actes 4:12).

Les disciples ont accompagné Jésus tout au long de Son ministère. Ils ont

vécu avec Lui jour après jour. Ils ont été témoins de Ses miracles et ont entendu Ses paroles. Comme nous, ils apprenaient lentement. Ils ont souvent fait preuve d'un manque de foi à des moments critiques et d'un manque de compréhension de ce que le Seigneur leur enseignait. Dans le cas de Pierre, il pensait qu'il savait mieux que le Seigneur et a découvert ses faiblesses. Mais lors de la résurrection, le Sauveur est venu à eux, remplissant leur cœur d'amour et leur esprit de compréhension, ouvrant les Écritures, dissipant leurs craintes, envoyant le Saint Esprit et les assurant qu'Il ne les quitterait jamais et ne les abandonnerait jamais. Il les a portés dans Son cœur jusqu'au ciel et leur a promis qu'un jour Il reviendrait et prendrait Son peuple comme un seul être dans la maison du Père (Jean 14:3).

Leur témoignage face à un monde hostile était qu'ils avaient « été avec Jésus ». Ce que leurs persécuteurs n'ont pas compris, c'est que Jésus était avec eux. Le Seigneur ne cesse jamais d'être avec nous. Mais nous pouvons découvrir, souvent sans le vouloir, que nous avons permis à certaines choses de nous empêcher d'être avec Jésus. Le Seigneur ne cesse de frapper discrètement à la porte de nos cœurs. C'est à l'Église ayant le plus mauvais témoignage et aux saints au cœur tiède que le Seigneur, dans une grâce extraordinaire, a dit : « Voici, je me tiens à la porte et je frappe : si quelqu'un entend ma voix et qu'il ouvre la porte, j'entrerai chez lui et je souperai avec lui, et lui avec moi » (Apocalypse 3:20). Le Seigneur ne se lasse jamais de notre compagnie ; puissions-nous ne jamais nous lasser de la sienne.

Gordon D Kell